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EEX und CBEEX kooperieren bei der Entwicklung 
des chinesischen Emissionshandelsmarktes 
 

Die European Energy Exchange (EEX) und die China Beijing Environment Exchange (CBEEX) 

haben vergangenen Freitag ein Memorandum of Understanding (MoU) zum Aufbau einer 

strategischen Partnerschaft für die gemeinsame Entwicklung des chinesischen Emissionsmarktes 

unterzeichnet. 

Die Absichtserklärung wurde vor dem Hintergrund des nationalen Emissionshandelssystems (ETS) 

in China geschlossen, das noch im Jahr 2017 gestartet und gemessen am Volumen der weltweit 

größte CO2-Markt werden soll. 

Im Rahmen ihrer Kooperation analysieren EEX und CBEEX wie der Zugang zum chinesischen 

Emissionshandel für internationale Unternehmen ermöglicht werden kann und umgekehrt und wie die 

Marktteilnehmer von einer großen Bandbreite von Handelsinstrumenten und -dienstleistungen 

profitieren können. 

Peter Reitz, Vorstandsvorsitzender der EEX, erklärt dazu: „Die Einführung eines nationalen ETS in 

China wird erhebliche Auswirkungen auf die Emissionshandelsmärkte weltweit sowie auf die 

Bepreisung von Treibhausgasen im Allgemeinen haben. Der Aufbau eines liquiden, robusten und 

funktionierenden Marktes für Emissionsberechtigungen in China ist in diesem Zusammenhang ein 

wichtiger Erfolgsfaktor. Die EEX ist bereit, gemeinsam mit der CBEEX als strategischem Partner 

einen aktiven Beitrag zu dieser Entwicklung zu leisten.“ 

Mr. ZHOU Cheng, Vizepräsident der CBEEX, kommentiert: „Mit der offiziellen Umsetzung des 

Pariser Abkommens sowie der vollständigen Einführung des neuen nationalen ETS tritt der 

chinesische CO2-Markt in eine sehr dynamische Phase der Entwicklung ein. Im Umgang mit den 

daraus resultierenden Herausforderungen und Chancen wird CBEEX sich nach Kräften bemühen, 

die lokalen und nationalen Emissionsmärkte weiterzuentwickeln. Dabei ist die EEX als führende 

Energiebörse in Europa ein wichtiger strategischer Partner der CBEEX.“ 
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Über EEX  

Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, 

betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie und energienahe Produkte. 

Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten 

Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom, Emissionsberechtigungen und Kohle 

sowie Fracht- und Agrarprodukte an. Die EEX gehört zur Gruppe Deutsche Börse.  

 

Über CBEEX 

Die China Beijing Environment Exchange (CBEEX) ist eine führende und gut strukturierte, nationale 

Umweltbörse und dient als öffentliche Plattform zur Nutzung wirtschaftlicher Maßnahmen zur Lösung 

von Umweltproblemen sowie als wichtiger Markt für finanzielle Terminmarktprodukte im 

Umweltbereich. Die CBEEX hat einen professionellen Markt für den Handel verschiedener 

Umweltprodukte, einschließlich der Beijing Emissions Allowances, China Certified Emissions 

Reductions und anderer Produkte errichtet. 
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EEX and CBEEX enter into strategic partnership for 

carbon market development in China 
 

The European Energy Exchange (EEX) and China Beijing Environment Exchange (CBEEX) signed a 

Memorandum of Understanding (MoU) last Friday in order to form a strategic partnership for the joint 

development of the Chinese carbon market.  

The MoU is concluded against the background of the Chinese national emission trading system 

(ETS), which is expected to be launched still in 2017 and set to become the largest carbon market 

worldwide in terms of covered emissions. 

Within the scope of the MoU, EEX and CBEEX will evaluate how access to the Chinese ETS for 

international companies can be facilitated and vice versa and how all market participants can benefit 

from a broad range of trading instruments and services. 

Peter Reitz, Chief Executive Officer of EEX, comments: “The national ETS in China will have a 

significant impact on carbon markets worldwide and on the perception of carbon pricing in general. 

Building a liquid, robust and well-functioning exchange market for emission allowances in China will 

be a key factor for its success. EEX is keen to make an active contribution to this development, 

together with CBEEX as a strategic partner.” 

Mr. ZHOU Cheng, Vice President, comments:“With the official enforcement of the Paris Agreement 

and full initiation of the coming national ETS, China’s carbon market will enter into a high speed 

development stage. Confronting the challenges and opportunities, CBEEX will endeavour all efforts 

to build the local and national carbon markets. In this process, EEX, as a leading energy exchange in 

Europe, will be a key strategic partner of CBEEX.” 
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About EEX  

The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe which develops, 

operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and related products. As 

part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, EEX offers 

contracts on Power, Emission Allowances and Coal as well as Freight and Agricultural Products. 

EEX is part of Deutsche Börse Group. 

 

About CBEEX 

China Beijing Environment Exchange (CBEEX) functions as a leading and well-constructed national-

level environment exchange, as a public platform that aims to utilize economic measures to address 

environmental issues, and as an important market for trading environmental financial derivatives. 

CBEEX has established a professional market platform for trading various environmental equities 

including Beijing Emissions Allowances, China Certified Emissions Reductions and etc..  
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